

# Busca legisladora del PRI soterrar cableado de Ciudad de México

## Congreso local.

La iniciativa se analizará hasta 2023 y pretende evitar riesgo de colapso y mejorar el entorno

LEONARDO LUGO  
CIUDAD DE MÉXICO

De nueva cuenta, en Ciudad de México buscan realizar un soterramiento del cableado, es decir, retirar la infraestructura del cableado aéreo que abarca las telecomunicaciones para instalarlo subterráneamente, a fin de evitar riesgos de colapso y mejorar el entorno urbano, de acuerdo con la propuesta de la diputada local del PRI, Tania Larios.

La legisladora presentó una iniciativa ante el Congreso capitalino –que se encuentra en comisiones– que pretende otorgar el poder a las alcaldías para que puedan interferir sobre la fibra óptica, y así generen los vínculos necesarios con las empresas y se responsabilicen para quitar el cableado excesivo que afecta a varias colonias.

La priista explicó a MILENIO que el proceso de soterramiento tiene que ser gradual y ordenado, pues las alcaldías tendrían que evaluar el grado del cableado que hay en la demarcación; además, cada edil tendrá la administración de la infraestructura subterránea para el desarrollo de la operación y mantenimiento de las redes materiales de fibra óptica dentro de sus funciones.

“Tenemos un problema en toda Ciudad de México con el cableado excesivo, abandonado e inservible que está en todas las esquinas de nuestra ciudad y ya no tiene ni siquiera ninguna funcionalidad, solo es un factor de riesgo de Protección Civil, un factor de contaminación visual y sin duda muchas veces es un peligro para los peatones, muchos cables ya están colgados, que tenemos que ir esquivando cuando cruzamos las calles”, expresó la legisladora tricolor. ■

